
         

Drucksache 3870/2020-2025 
         
 
 
An den Bezirksbürgermeister 
der Bezirksvertretung Dornberg 
Herr Paul John 
 
 
 

 
Anfrage zur Sitzung der BZV Dornberg am 28.04.2022 
 

Obstbäume an der alten Sporthalle an der Grundschule Dornberg 

Wie kann gewährleistet werden, dass die vorhandenen Obstbäume neben der alten 
Sporthalle Dornberg bei deren bevorstehendem Abriss unbeschädigt erhalten 
bleiben? 

Begründung: 

Demnächst soll die alte Sporthalle an der GS Dornberg abgerissen werden. 
Bürger*innen, die die alten Obstbäume neben der Halle regelmäßig im Herbst 
abernten, machen sich Sorgen, dass der Obstbaumbestand beim Abriss der Halle 
gefährdet werden könnte.  
 
gez.  
 
Heiko Steinkühler    
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen  
 
Bielefeld, den 12.04.2022 


